

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Vie des partis/PDG

Les nouveaux secrétaires fédéraux installés

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

LE secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Fidèle Pango a procédé, récemment, à l'installation des secrétaires fédéraux du département de la Douya-Onoye et de la commune de Mouila. C'était en présence de la secrétaire communale, Pascaline Mamboundou, des délégués provinciaux de l'UJPDG et de l'UFPDG ainsi que des élus locaux, cadres et de nombreux militants de cette formation politique de la majorité présidentielle.

S'exprimant pour la circonstance, Mme Mamboundou a rappelé qu'après l'installation des secrétaires provincial, départemental et communal, le tour est aux secrétaires fédéraux départementaux et communaux de prendre leurs fonctions. Il s'agit de Monique Samouana (canton Ngounié centrale), Henri Charles Mounanga (Dikoka) et Mathias



Photo : FN

La secrétaire communale, Pascaline Mamboundou, pendant son intervention.



Photo : FN

Le secrétaire de la fédération A, Pierre Kombe, installé dans ses fonctions.



Photo : FN

Les promus et les responsables locaux du PDG ont posé pour la postérité.

Akomba (Dibadi).

Dans le premier arrondissement, ce sont les fédérations A, dirigée par Pierre Kombe, C ayant à sa tête Jean-Jules Nzangani. La fédération B, dans le deuxième arrondissement, sera chapeauté par Eloi Manfoumbi.

Le choix de ces femmes et hommes, a-t-elle dit, n'a pas été facile, d'autant que la hiérarchie du parti a tenu compte de leur militantisme et détermination à œuvrer sans faille pour l'intérêt général du parti. « Connaissant parfaitement la conviction qui anime les esprits de mes

camarades, je ne doute pas un seul instant de leur ardeur au travail sur le terrain, et partout où le devoir les appellera. »

Auparavant, la secrétaire communale a invité les promus à comprendre que la tâche qui les attend n'est pas aussi facile. Mais, a-t-elle ajouté, « il va falloir manifester votre savoir-faire et savoir aussi que votre objectif à atteindre, c'est l'unité et la cohésion du Parti démocratique gabonais. »

De plus, pour le secrétaire provincial Fidèle Pango, le renouvellement de ces structures de base obéit à un objectif : mobiliser et redynamiser le parti, en reconquérant l'espace occupé par l'opposition, à travers une présence soutenue sur le terrain de Mouila ainsi que du département de la Douya-Onoye.

« Soyez déterminés à occuper le terrain pour mieux vous s'organiser pour les prochaines échéances qui pointent à l'horizon. Notamment l'élection présidentielle de 2016 », a-t-il insisté.

Ngounié/Mouila/Education/Alliance chrétienne

Le lycée Marc Divingou accueille son premier proviseur

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

D'autres responsables de cet ordre d'enseignement ont également été installés.

LE collège Marc Divingou étant désormais érigé en lycée, le tout premier proviseur de cet établissement secondaire, César August Malonga vient d'être installé. C'est une œuvre de l'église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG). La cérémonie officielle d'installation du nouveau proviseur, des deux censeurs et du surveillant général adjoint a été présidée par le pasteur président de l'EACMG, Victor Ndoukou Moukoko. En présence du directeur d'Académie provinciale de la Ngounié, Alphonse Mouketou Iwangou, de son adjoint Jérôme Nguimbi, des responsables de l'enseignement de l'Alliance chrétienne, notamment l'inspecteur central des services, Jean-Louis Ibouanga ; des directeurs du premier et du second degrés (Etienne Mouélé Ndongo et Charles Bengo Elewanyé), ainsi que des



Photo : FN

Le chef de la circonscription de la Ngounié-centre, Jean Blaise Kombila prenant ses fonctions.



Photo : FN

Le nouveau proviseur, César August Malonga, installé par le directeur d'Académie provinciale de la Ngounié.



Photo : FN

Les autorités ecclésiastiques, le délégué d'académie et l'entrepreneur posant pour immortaliser l'oeuvre réalisée.

partenaires de l'éducation et de nombreux invités.

L'exaltation de Dieu à travers ses œuvres et entreprises n'a fait que renforcer l'importance de

l'événement, d'autant que cet établissement confessionnel repose sa notoriété sur l'éthique religieuse. C'est fort de ces valeurs inestimables contenues dans la parole

de Dieu que le président de l'église a invité, une fois de plus, le nouveau proviseur à plus d'abnégation, à cultiver l'esprit de l'excellence à travers le travail, la discipline,

tout en adhérant à la politique de la nouvelle « école gabonaise performante », tant souhaitée par les plus hautes autorités de la République.

C'est donc à travers ces précieux conseils que l'inspecteur pédagogique, chef de la circonscription scolaire Ngounié centre, Jean Blaise Kombila a été installé par le Rev. Ndoukou Moukoko. Puis, le nouveau proviseur César August Malonga a été renvoyé à l'exercice de ses nouvelles charges par le directeur d'Académie provinciale. Les censeurs 1, Cephass Mayossa, et 2, Gatién Muang-Mbumb, ainsi que le surveillant général adjoint, Estimé vMouawoudi, quant eux, ont été installés par

le chef de la circonscription scolaire de Ngounié centre, Jean Blaise Kombila.

Prenant la parole lors de cette circonstance, le nouveau proviseur a tenu à rappeler que les défis qui se présentent à lui ne pourraient connaître des réponses adéquates qu'à travers un cadre de travail agréable. Or, a-t-il souligné, des écueils existent, tel que le manque de bureaux convenables, d'enseignants en sciences physiques, en mathématiques et en économie.

Pour mémoire, le Lycée Marc Divingou, créé en 2012, compte cinq divisions pédagogiques de la 6e en 2nde pour 9 classes physiques. Une équipe de treize membres anime la direction de l'établissement. Cette œuvre scolaire de l'EACM remonte à 1953, lorsque le couple helvétique Wilding crée à Bongolo (un quartier de Lébamba) la première école de cet ordre d'enseignement.

En 1991, sur recommandation du gouvernement, l'EACMG retrouve son autonomie après une co-gestion avec l'Église évangélique du Gabon (EEG) de Baraka.